

## **Viel Spaß und Freude – die Kinder strahlten mit der Sonne um die Wette.**

### **Sehr gelungenes Pfingstzeltlager der Leichtathletikfreunde Villmar.**

Das diesjährige Pfingstzeltlager, im Anschluss an die Vereinsmeisterschaften und den Grillabend, war für alle Teilnehmer in jeder Beziehung ein voller Erfolg, zumal es auch ein Traumwetter war. 33 Kinder und 7 Betreuer waren dann am Samstag nach dem Frühstück mit Begeisterung bei verschiedenen Spielen dabei und am Nachmittag stand dann eine Schatzsuche durch die Struth auf dem Programm. Jürgen Schmidt hatte auf der Strecke kleine Geschenke versteckt, die die Kinder mit Eifer suchten und sich freuten, wenn etwas gefunden war. Müde und abgekämpft kamen Kinder und Betreuer nach fast zwei Stunden wieder im Lager an. Sobald aber die Gartendusche lief und die Planschbecken mit Wasser gefüllt waren, war alle Müdigkeit vergessen und es begann eine wilde Wasserschlacht, bei der nicht nur die Kinder klatschnass wurden. Beliebt bei den Kleineren war das Fahren von Fahrzeugen aus dem reichhaltigen Fuhrpark oder Spielen im Sand, die Größeren beschäftigten sich mit Volley- oder Basketball oder Minibillard. Am Abend wurde dann wieder das Lagerfeuer entfacht und die Kinder erfreuten sich an Stockbrot, welches sie am Feuer rösteten. Als es dann richtig dunkel war, wurde aufgebrochen zu einer Nachtwanderung, bei der es einigen etwas mulmig zu Mute war. Kreativ wurde es am Sonntagvormittag beim Bemalen von T-Shirts, Tellern und Tassen, wo viele kleine Kunstwerke entstanden sind. Nach dem Mittagessen gab es dann buntes Treiben im Lager mit Hindernisparcours, Pfeile werfen auf Luftballons und natürlich Wasserspielen, wobei sich alle noch einmal so richtig austoben konnten. Auch einige Kinder aus der Ukraine nahmen an den Wettkämpfen und am Lagerleben teil und waren, wie ihre Mütter, hellauf begeistert. Die beiden Lagerleiterinnen Chantal Jung und Lena Schmidt, hatten alles im Griff, hatten mit ihren fleißigen Helfern Christian und Stefanie Binnentreu, Michelle Jung, Amelie Dornuf und Jürgen Schmidt, sowie einigen Elternteilen viel geleistet und waren sehr zufrieden, dass in den Tagen alles wunderbar geklappt hat, das alles gut verlaufen war, keine Unstimmigkeiten aufkamen und dass alle gesund, froh und zufrieden waren. Einige Kinder fragten vorm nach Hause fahren, wann denn das nächste Zeltlager ist und möchten das nächste Mal wieder dabei sein. So ging bei herrlichem Wetter, guter Organisation und mit viel Spaß und Freude nach drei Tagen ein rundum gelungenes Zeltlager zu Ende. Ein großes Dankeschön an die Lagerleiterinnen und alle fleißigen Helferinnen und Helfern an diesen drei Tagen vom 1. Vorsitzenden Walter Haas, der dieses Wochenende genossen hat und stolz und zufrieden war, mit diesen tollen Veranstaltungen, Vereinsmeisterschaft, Grillabend und Zeltlager.